

Le 23/04/2025 - Invitation presse - Auteur : Saint-Nazaire agglomération | Temps de lecture : +/- 30 secondes

Innovation : une chaussée 100 % perméable sur voirie lourde à Saint-Nazaire

Pour accélérer la transition écologique, Saint-Nazaire Agglomération franchit une nouvelle étape dans la gestion responsable des eaux pluviales. Dans le cadre de son [projet mobilité hélyce+](#), elle lance une expérimentation inédite en France, développée en partenariat avec Eiffage Route : la mise en place d'une portion de chaussée 100 % perméable sur voirie lourde.

David Samzun, maire de Saint-Nazaire et président de Saint-Nazaire Agglo, et Christophe Cotta, vice-président chargé des Espaces publics et des Mobilités, vous invitent à assister à une démonstration de cette technique innovante en conditions réelles :

le mardi 29 avril à 11h, route de la Côte d'Amour – Saint-Nazaire (rdv au niveau du n°37)

Merci pour votre inscription au préalable pour l'envoi de toute précision liée à ce rdv presse.

VOTRE CONTACT

Saint-Nazaire agglomération

Service presse

presse@saintnazaire.fr

INVITATION PRESSE :

29/04/2025 à partir de 11h

